

25 Jahre RS-Enger

Herzlichen Glückwunsch Realschule Enger!! " Die Realschule wird 25!!!

Herzlichen Glückwunsch Realschule Enger!! " Die Realschule wird 25!!! Heute vor 25 Jahren, am 28.08.1995, öffnete die Realschule Enger zum ersten Mal ihre Türen für damals 56 Schüler, die von 3 Lehrern unterrichtet wurden. Die Geschichte der Schule leitete das Gründungsmitglied Joachim Blombach, der im Juli dieses Jahres in den verdienten Ruhestand eingetreten ist. Er erinnert sich an die ersten Tage der Realschule: "Es war ein spannender Tag für uns alle, denn nach den politischen Diskussionen in den Monaten zuvor, der intensiven Vorbereitung im Vorfeld und den hohen Erwartungen von allen Seiten, musste der Start einfach gelingen. Und das tat er! Nicht nur der Einschulungstag war ein voller Erfolg. Schon nach wenigen Tagen schulischer Realität hatten wir in unserem Team das Gefühl: Das hier ist etwas Besonderes und könnte eine Erfolgsstory werden! Ebenfalls Gründungsmitglied ist die Schulsekretärin Annette Schockenbäumer, die sich bis heute sowohl um die administrativen Aufgaben als auch um das Wohl der Schüler bei kleineren und größeren Wehwechen kümmert. Auch sie erinnert sich an den ersten Tag und meint dazu: "Dieser Tag war geprägt von Aufregung, Spannung und vor allem Freude nicht nur bei den ersten Schülern und Schülerinnen". Heute ist die Realschule Enger mit ca. 850 Schülern eine der größten Realschulen in NRW und eine Erfolgsgeschichte. Das Kollegium hat 7 Bücher im renommierten Cornelsen Verlag veröffentlicht und ist damit über die Grenzen Deutschlands hinaus bekannt geworden. Auch auf dem Engeraner Weihnachtsmarkt oder dem Kirschblütenfest ist die "Hütte" der Realschule, die der engagierte Förderverein gebaut hat, nicht mehr wegzudenken. Unter neuer Leitung geht es nun in die nächsten 25 Jahre. Erfolgsstory Teil II !!